

Note d'intention

L'idée de ce projet est née d'un constat simple : si nous avons tous vécu le confinement, nous ne l'avons pas vécu de la même manière.

Le confinement a été une parenthèse hors du temps, un moment où nos vies se sont réduites à quelques mètres carrés. Pourtant, derrière chaque porte close, des histoires singulières se sont jouées. Pour certains, il a été une épreuve, une angoisse permanente ou une explosion de solitude. Pour d'autres, une bulle de répit, un retour à soi, un temps suspendu où les priorités se sont redessinées. Ce contraste est au cœur de la série : montrer que derrière des murs identiques, des réalités opposées coexistent.

Confinés est une série d'anthologie qui explore ces instants d'isolement, d'introspection, de tensions. Chaque épisode, avec sa propre tonalité et son point de vue singulier, met en lumière une expérience différente, révélant une facette intime de cette période où le monde extérieur s'est figé, mais où les émotions, elles, sont restées en mouvement. L'enjeu est de faire ressentir ce basculement : comment nos repères, nos liens, nos solitudes ont changé.

Le format de série courte s'impose naturellement pour raconter ces histoires fragmentées mais complémentaires. Chaque épisode compose une mosaïque d'émotions, où l'isolement devient un terrain d'exploration. Le huis clos n'est pas seulement une contrainte, mais un outil narratif : le cadrage resserré, l'utilisation du silence, du hors-champ et des petits détails du quotidien viennent amplifier la sensation d'enfermement ou, au contraire, d'évasion intérieure.

La courte durée de chaque épisode crée une sensation de fragments de vie, capturant des instants-clés, à l'image de la mémoire que nous avons tous de cette période : des bribes, des sensations, des moments marquants. Ce qui importe ici, ce n'est pas seulement ce que les personnages vivent, mais ce qu'ils ressentent.

Derrière la pandémie, ce sont les thèmes de la solitude, de la résilience et du lien humain qui sont au cœur du projet. *Confinés* n'est pas seulement un témoignage du passé, mais une réflexion sur notre capacité à faire face à l'isolement et sur ce qui continue de nous lier les uns aux autres.